
令和６年１１月３０日 

大田区立萩中小学校 

第３回学校運営協議会 次第 

 

１ 校長より 

⚫ 本日はステップ萩中学習発表会を実施した。例年と違う形だったが、ご意見いただ

ければ幸い。昨日は児童鑑賞日、本日は保護者鑑賞日で、お客さんの反応の違いも

あり、それはそれで有意義な時間だった。何より、各担任が本日に向けて熱心に指

導をしてきて成果を発揮することができた。 

⚫ 10 月 25 日に研究発表会を行い、240 名以上の参加者を迎えた。今後も「萩中の理

科」と言っていただけるように研鑽を続けていく。 

⚫ 先ほど、臨時保護者会を行った。 

 

２ 意見交換 

  ・ 2、4、6 年の学習発表を見ることができて、うれしく思った。中学校の校長先生に

も見ていただいてありがたい。 

・ 教育委員会だけでなく、大田区も都合の悪いことは外に出したくない。かつて羽田

の騒音問題でも、やり取りがあったのでよく分かる。地元意見をもっと取り入れる

ように要望してきているが難しい。 

・ 今日も大田区の職員が何人か臨時保護者会の会場にいたが、保護者から大田区がな



ぜ説明しないのかと言われても、ただ後ろに立っていただけだった。学校に責任を

押し付けているように感じた。 

・大田区のひな型だと思うが、学校評価の評価項目について分かりづらさがある。 

・地教連の頃は、職員室で全教職員へ挨拶する機会があった。 

・他の小学校では、「コミュニティスクール便り」を発行して啓蒙しているので、参 

考できるといい。 

   ・ステップ萩中の感想 

1 年生…教室ではなく体育館でやるべき内容を考えたい。 

3 年生…栄養士や GT の授業など充実していた様子が伝わってきた。機器の使い方

も上手で、1 年生との成長の違いを大きく感じた。音楽発表などもう一工夫ほしい。 

5 年生…スクリーンを上手に使っていてよかった。大谷商店との関わりもあって、

改めて地域とのつながりを意識できてよかった。 

合唱団…男子が少ないのと 6 年生がいないのが残念。 

2 年生…発達段階に合っていてよかった。 

4 年生…手話や白杖、車いすは、今はもう身近に感じられる時代なので、もう一歩深

いところまで追究していけるとよい。 

6 年生…よく調べていたのだが、間違っていることもあった。実際の地域の方の声

を聞いて、生き字引のような方を生かしていけるとよい。2 年前に比べるととても

よくなっていると感じた。 

→学校より 



  5・6 年生は「大田の未来づくり」として実施している。途中経過の発表だっ

たので、2 月の学校公開のときにさらに深い内容の発表ができると思うので、

ぜひ見てください。 

・6 年生の発表を見て、立派だと感じた。「皆さんは…」というように、相手意識を

もって発表していることが伝わってきた。 

・未来の提案については、具体的で実現可能な内容になって、地域とかかわってい

けるとよいと感じた。社会を変える一員となる自覚を育める学習にしていけるよう

に感心した。 

・ 2 年生は、国語・算数・音楽・体育と複数教科を扱うことで、一人一人の子どもの

強みを生かせるようでメリットだと感じた。ただ、バタバタ忙しくしているように

も見えた。昨年度は、全員で一つの劇を創り上げていたので、どちらにもそれぞれ

に良さがあると思う。 

・ 9 月半ばから、保護者による登校班の付き添いをやめたことによる混乱の声も聞い

ていない。家から様子を見ると、間に合っていない子もちらほらいるので、今後子

供たちだけでどのように進めていけるか来年度に向けて検討していきたい。 

・ ステップ萩中は 6 年生を見させてもらった。「ステップ１」であり経過だったとい

うことで、消化不良気味だったが解消された。 

・ 理科の研究校でもあるので、「なぜ」と問うことを大切に、思考力や判断力を育て

ていただきたい。 

・ 来年の周年に向けて、羽田の生き字引の方々と連携した学びが充実していけるとよ



い。 

・ ステップ萩中で、1 年生の次が 3 年生だったので、その 2 年間の成長に驚いた。1

年生は、始まる 15 分前から静かに待機していて、入学式から見てきた子たちなの

で胸がいっぱいになった。 

・高学年では、ただ暗記しているだけではないので、臨機応変に対応できる力がある

ことを感じた。画面が動かない事態にも友達同士でフォローできることに感心した。 

・登校班に関して言えば、大人の付き添いがないと、急いでいる自転車との対応など

に不安もある。 

・ 臨時保護者会を受けて、保護者の声の多くは「なぜ大田区職員が参加していないの

か」ということだった。 

・ 本日の臨時保護者会に参加できていない方も少なくないので、PTA としてもどの

ようにフォローできるか必要に応じて考えていきたい。 

 

 

※今後の予定 １２月１１日（水）14：00 小中高音楽交流会 

        ２月１５日（土）学校公開、道徳授業地区公開講座 

 

 


